
Damir Canadi (ehemaliger Cheftrainer)
Beitrag von „Dude“ vom 21. Oktober 2019, 09:04

Offensichtlich hat man mit 10 Mann noch 2 Tore gemacht.

Einige vergessen glaub ich in welcher Liga wir spielen und für welchen Fußball diese Liga steht.

Es gibt nur zwei Mannschaften die mehr Tore als wir geschossen haben, leider auch nur 3 die
mehr kassiert haben.
An der Offensive krankt unser Spiel aus meiner Sicht definitiv nicht. Und Bälle auf Frey ist
weshalb jetzt falsch? Weswegen haben wir den Kerl denn geholt? Genau diesen Typ Spieler
brauchst du halt in der Liga.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21485-damir-canadi-ehemaliger-
cheftrainer/?postID=3026120#post3026120

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21485-damir-canadi-ehemaliger-cheftrainer/?postID=3026120#post3026120
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21485-damir-canadi-ehemaliger-cheftrainer/?postID=3026120#post3026120

